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für jedes Kind.
Lösungen statt Wartelisten.  

Ein Kitaplatz

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.

statt Container.
Klassenräume

Bevormundung. 
Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.  

Mobilität statt

die man spürt.
Verlässliche Strukturen vor Ort.

Für Sicherheit,

Gemeinsam vorwärts. 

Proft
Leonard

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, 
unterbrochen nur von der Phase des 
Wehrdienstes. 
Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule 
gegangen und hier habe ich Maschinenbau 
studiert und promoviert. 
AAuch wenn ich beruflich in meiner Funktion als 
Führungskraft in großen weltweit tätigen 
Sachverständigenorganisationen viel von der 
Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer 
meine „Homebase“ geblieben. 

Hier lebt meine Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit 
mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der 
Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig.
Nun schon in der zNun schon in der zweiten Legislaturperiode darf 
ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister 
Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum 
wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle 
Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt. 

Mir lieMir liegen die Menschen besonders am Herzen. 
Mich für sie zu engagieren und ihre 
Lebensqualität zu verbessern ist seit all den 
Jahren die Triebfeder meines politischen 
Handelns. 
Mein Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den 
Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger 
gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. 
Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der 
Stadt und setzt sich allein für die Interessen der 
Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne 
parteitaktische Spielereien.

Ihr Oberbürgermeister für Bochum. 

Bracke
Dr. Andreas

Hendrik Wüst MdL,
CDU-Landesvorsitzender, 
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen



Im Rat der Stadt Bochum möchte ich mich für Hiltrop und 
Bergen insbesondere für folgende Themen mit klaren 
Lösungen einsetzen:
-  Mehr Sicherheit durch verstärkte Präsenz der  
 Ordnungsbehörden
-  Eine bessere Straßenbeleuchtung
- Modernere Busverbindungen und barrierefreie  
  Haltestellen für einen starken Nahverkehr
- Die Stärkung der lokalen Wirtschaft
- Bürokratieabbau im Rathaus und den Ämtern
- Bürgernahe und transparente Politik

Was ich verbessern möchte:

Wofür ich stehe:

Ich wünsche mir, dass Hiltrop-Bergen ein lebenswerter 
und lebendiger Teil der Stadt bleibt und wir endlich das 
vorhandene Potential vollends ausschöpfen, um die 
Lebensqualität für alle Bürgerinnen und Bürger zu 
erhöhen. 
Dazu Dazu gehört insbesondere die Stärkung der lokalen 
Wirtschaft, die Erhöhung der Sicherheit und die 
Sauberkeit im Stadtgebiet.
Mein Ziel ist es, dass wir in Bochum mit transparenter und 
bürgernaher Politik zum Vorbild werden.

Meine Wünsche für 
Hiltrop/Bergen: 

für Hiltrop/Bergen in den Rat.

Proft
Leonard

Hiltrop/Bergen: 
Meine Themen für  

Wir füllen es mit Inhalt.
Ein Buch im Wappen. 

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
mein Name ist Leonard Proft und ich habe die 
Ehre, bei der Kommunalwahl am 14. September 
2025 im Wahlkreis Bochum Hiltrop-Bergen für 
den Rat der Stadt Bochum zu kandidieren.

BBochum ist meine Heimat – hier bin ich geboren 
und aufgewachsen. Die Stadt liegt mir am 
Herzen und ich würde Ihre Interessen gerne und 
mit größter Freude und größtmöglichem 
Engagement im Stadtrat vertreten.

Ich bin seit 10 Jahren Mitglied der CDU und 
ehrenamtlich im Stadtgebiet tätig.

AAuch beruflich weiß ich als Fraktionsgeschäfts- 
führer genau, was es bedeutet Politik für die 
Bürger vor Ort zu machen und wie wichtig es ist, 
Prozesse transparent und bürgernah 
darzustellen.
Neben der Kommunalpolitik ist mein großes 
Hobby der Fußball. Ich bin großer
FFan und - wie könnte es anders sein - von 
unserem VfL.

Ich bitte um Ihre Stimme – für eine starken und 
lebenswerten Stadtteil.

Herzlichst,
Leonard Proft

Ich kämpfe für die Stärkung unserer lokalen Wirtschaft – 
damit bei uns im Bochumer Norden neue Arbeitsplätze 
entstehen und die Unternehmen vor Ort
wweiter wachsen können. Gleichzeitig möchte ich die 
Sicherheit in unserer Stadt erhöhen, unsere Grünflächen 
sowie Naherholungsgebiete schützen, die Infrastruktur 
verbessern, Bürokratie im Rathaus abbauen und das 
Ehrenamt stärker fördern. Dafür muss die Politik in 
Bochum nach der Kommunalwahl die Weichen richtig
sstellen. Dies gelingt nur mit einer starken CDU – denn 
Bochum braucht endlich einen Politikwechsel!


